
Der Rat diskutiert kurz über den vorliegenden Antrag. Unter Berücksichtigung der 
Beratung unter TOP 2 kommt man zu dem Schluss, dass man die Schüler in dem 
zukünftigen neuen Beirat integrieren möchte und ggfs. Schülergruppen in den Bau-, 
Planungs- und Umweltausschuss einladen möchte.  
 
RM Rittel zieht daher den vorliegenden FDP-Antrag zurück. 


